

8

しろぐみ クラスだより

1歳児

ダンス
だいすき!!



うさぎやで音楽を流してお部屋でダンスをしました。
みんなが大好きな「アンパンマニ」体操や「からだダンダン」など曲を流すと、1人1人踊り始める子ども達でした。



へ美味しいな
かき氷がきました~



~テラスにて~

画用紙でできた白い水の山に絵の具のついたスポンジのスタンプをポンポンと押しました。強く押して絵の具がはじけてくるのを面白がったり、初めての感覚に戸惑ったりする子どもの姿がありました。



風にゆられて
ゆ~らゆら



みんな素敵なお作品ができました♪



今日も暑い日が続きましたが、暑さに負けずテラスに出て水遊びをしたり、友達と一緒にかけっこをしたりして遊びました。友達との関わりが増えてきており、仲良く遊ぶ姿がよく見られます。



みんなで仲よく



お部屋に戻るよ~!

0歳児

猛暑の中でも、毎日元気に登園して来てくれる子ども達に逆に元気をもらっているこの頃です。子ども達は少しすうっとコップ飲みが上手になくなっております。今は保育教諭等に飲ませてもらってきて飲めるよう進めていきます。お家も練習させて下さいます。



この虫は?



食べ頃はいつ?

夏に見かける虫を手作り網や手で捕まえて遊びました。壁にとまっているせみや、ひらひら舞うように飛ぶ「ちゅうちょ、カブトムシ」に「クワガタ」...。友達が見つけたクワガタの側に皆で集まって食い入るように見ていろ姿が可愛かったです。



職員室の美術室先生に作っていただいたパインアップルのパーツを、保育教諭等に粘着付けしてもらい、販売合戦をしました。持った時は小真面目に、しかし、販売せる時は大胆にギュッと手甲さえこパインアップルが完成しました。

熟して食べ頃になるのはいつかな?



ギューッ